

Suman 2,147 mdp inversiones hoteleras (Reforma 22/04/16)

Suman 2,147 mdp inversiones hoteleras (Reforma 22/04/16) Por Alejandro Olivares Monterrey México (22 abril 2016).- En el Estado hay actualmente tanto en construcción como en proyecto nueve desarrollos hoteleros que representan una inversión de 2 mil 147 millones de pesos, indicó José Treviño. El recién nombrado presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles (AMHM) de Nuevo León refirió que con esto se agregarán mil 516 habitaciones más a la oferta hotelera estatal, que hoy es de 12 mil 475 habitaciones. Treviño tomó posesión el pasado jueves en lugar de Guillermo Terán, gerente general del Gamma Gran Hotel Ancira. Dichos proyectos hoteleros tienen contemplada su apertura durante este y el próximo año, y uno de ellos, el Fiesta Americana de Pabellón M, en el Centro de Monterrey, recién abrió sus puertas el primer trimestre. "En los últimos 5 años, yo creo que ahora es cuando más se nos han juntado aperturas (de hoteles), es una muy buena inversión la que viene", dijo el también presidente del Cluster de Turismo de Nuevo León. El crecimiento en número de hoteles obedece a una recuperación del sector tras la crisis de inseguridad que vivió el Estado entre el 2009 y el 2012, así como también a la instalación de empresas como Kia y Ternium en Pesquería. El año 2015, señaló Treviño, fue récord en cuanto a tasa de ocupación hotelera, porque se alcanzó un promedio del 70 por ciento. No obstante, durante el primer trimestre de este año se registró una caída de 22 mil 770 cuartos vendidos, en relación al 2015. Entre los factores por los que se dio esa caída, refirió el tema de la seguridad en el Estado. "Son campanazos que te van mostrando que tienen que reforzar en la parte de seguridad, porque si sube la violencia, baja el turismo, ya lo vivimos", advirtió. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo